
East  Lombardy  incontra  gli
alberghi  e  lancia  le
colazioni tipiche
Riuniti  all’Ascom  di  Bergamo  i  rappresentanti  degli
albergatori delle quattro province che partecipano al progetto
Erg

Alberghi  in  calo  in
Bergamasca,  sono  270.  Tutte
le  schede  nell’annuario
provinciale

Il Servizio Turismo della Provincia
ha completato l’aggiornamento 2017
dell’Annuario di tutti gli alberghi
presenti sul territorio bergamasco.
La pubblicazione è disponibile in
formato pdf sul sito istituzionale.

Sono 270 le strutture censite, di cui 24 nel capoluogo, per un
totale  di  6.800  camere  con  12.614  posti  letto  e  127
appartamenti e 295 posti letto. L’annuario riporta indirizzi e
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siti web degli alberghi, oltre al numero di stelle e altre
caratteristiche:  per  fare  qualche  esempio,  sono  168  le
strutture che risultano accessibili ai disabili, mentre 148
sono gli alberghi che accettano animali domestici.

Il  numero  complessivo  risulta  in  calo,  nell’edizione  2015
erano presenti 283 strutture, in quella del 2016, 273, di cui
26 in città.

A  Medjugorje  l’hotel  che
parla e cucina bergamasco

Venanzio Poloni

A Medjugorje, in una zona tranquilla immersa nel verde, c’è da
qualche mese un hotel in cui si parla bergamasco. Si chiama
Stella Maris e a gestirlo c’è un seriano che in fatto di
ristorazione  la  sa  lunga.  Classe  1956,  Venanzio  Poloni  è
albergatore  da  oltre  30  anni  ed  è  titolare  dell’albergo
Centrale  di  Fino  del  Monte.  Negli  ultimi  20  anni  ha
accompagnato tantissimi pullman di pellegrini come capogruppo
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in vari santuari mariani. Di qui l’idea di lasciare la Valle
Seriana per la Bosnia Erzegovina, per stare più vicino alla
Madonna e trasmettere agli altri, anche attraverso il lavoro
di ristoratore, la sua testimonianza cristiana.

È alla guida dell’hotel Stella Maris a Medjugorje dallo scorso
primo aprile e sta già riscuotendo parecchi consensi tra i
clienti, non solo per la qualità delle camere ma anche per
l’ottimo servizio di ristorazione. Qui Poloni offre infatti
molti piatti tipici della tradizione orobica, dai Casoncelli
fatti in casa al capù con carne trita e verza. C’è poi la
trippa bergamasca, che all’albergo Centrale di Fino del Monte
è un classico da gustare in ogni periodo dell’anno e così a
Poloni  è  venuta  naturale  l’idea  di  proporla  anche  a
Medjugorje. «È stata una bella sfida ma i clienti apprezzano –
rileva  -.  Nel  menù  ho  tante  specialità  della  mia  terra
d’origine capaci di dare conforto non solo agli italiani ma
anche a inglesi, tedeschi, francesi, spagnoli, portoghesi».

Quella di Venanzio è una storia
di  fede,  viaggi  e  cucina  che
parte da lontano. La sua è una
famiglia di albergatori e fin da
bambino  è  cresciuto  respirando
il  profumo  confortante  dei
sughi,  degli  intingoli  e  dei
ripieni  preparati  tra  le  mura
domestiche.  Ancora  adolescente,
ha iniziato ad accumulare esperienze in giro per il mondo.
Dopo aver studiato l’inglese a Cambridge, è diventato prima
cameriere di bordo a Montecarlo e poi caposala sulle navi da
crociera  americane  con  destinazione  Polinesia,  Alaska,
Caraibi. Tornato a casa, è diventato titolare dell’albergo
storico  di  famiglia  nel  cuore  di  Fino  del  Monte  ma  la
devozione  alla  Vergine  Maria  è  da  sempre  il  suo  primo
pensiero. Così è nato il progetto di aprire un luogo di sosta
e ristoro per i pellegrini di Medjugorje. Nell’ampia sala da
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pranzo dell’hotel, si vedono ogni giorno gruppi di fedeli che
pranzano spensierati, condividendo lunghi tavoloni imbanditi
di specialità.

L’atmosfera  è  calda,
accogliente.  Spesso  qualcuno
prende la chitarra e intona una
canzone  per  rendere  omaggio  a
Gesù,  trasformando  un  momento
conviviale in una vera e propria
festa.  «A  Medjugorje  senti

proprio la presenza soprannaturale della Madonna che poi ti dà
la forza di andare avanti nella tua quotidianità», spiega
Poloni.  La  conversione  di  fede  di  quest’uomo  semplice  e
spontaneo  ha  colpito  anche  la  scrittrice  clusonese  Angela
Grignani Scainelli che nel 2013 ha raccolto la testimonianza
di Venanzio e l’ha trasformata in un libro dal titolo “A
Medjugorje Dio ha Parlato al Mio Cuore” (Edizioni Paoline). In
questo testo vivido e profondo trapela tutta la devozione di
Poloni che ogni giorno, attraverso il suo lavoro e la sua
fede, ama donare tempo e risorse al prossimo.

Alberghi / A Natale Bergamo
continua ad attirare turisti
dal Nord Europa
Giovanni Zambonelli, presidente degli Albergatori Ascom, fa il
punto sul turismo in città. Non senza un po’ di malumore: «Il
centro  è  in  declino,  aspettiamo  il  piano  di  rilancio  del
Comune. E una lotta decisa all’abusivismo dilagante»

https://www.larassegna.it/wp-content/uploads/2016/12/Pranzo-preghiera-Stella-Maris.jpg
https://www.larassegna.it/natale-bergamo-continua-ad-attirare-turisti-dal-nord-europa/
https://www.larassegna.it/natale-bergamo-continua-ad-attirare-turisti-dal-nord-europa/
https://www.larassegna.it/natale-bergamo-continua-ad-attirare-turisti-dal-nord-europa/


Federalberghi  all’attacco
dell’abusivismo:  registro  e
tracciabilità fiscale

Il  presidente  di
Federalberghi,
Bernabò Bocca

Federalberghi va all’attacco delle forme di accoglienza “non
imprenditoriali” non tassate. «Non c’è bisogno di introdurre
nuove tasse, ma di far sì che tutti gli operatori paghino le
tasse  nella  giusta  misura  e  rispettino  le  regole  poste  a
tutela  dei  consumatori,  dei  lavoratori,  della  sicurezza
pubblica e del mercato». È questa la posizione del presidente
Bernabò  Bocca  dopo  la  notizia  dei  giorni  scorsi  di
un’eventuale  tassa  per  chi  affitta  stanze  o  appartamenti
su Airbnb o su altre piattaforme di home sharing.

La cosiddetta “norma AirBnb” proponeva dal primo gennaio 2017
una cedolare secca del 21% per il canone delle locazioni di
breve periodo, compresi bed&breakfast e affittacamere. Non è
stata però inserita nella legge di Stabilità, alimentando un
acceso dibattito.

«Il  dibattito  che  in  questi  giorni  si  sta  sviluppando  in
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merito  alla  cosiddetta  “tassa  Airbnb”  –  ha  detto  Bocca  –
rischia di distrarre l’attenzione dal bubbone che affligge il
mercato turistico italiano, inquinato da centinaia di migliaia
di alloggi che operano in completo spregio alla legislazione
fiscale e alle altre norme che disciplinano lo svolgimento
delle  attività  ricettive,  danneggiando  tanto  le  imprese
turistiche tradizionali quanto coloro che gestiscono in modo
corretto le nuove forme di accoglienza. Basti considerare che,
secondo le stime dell’ultimo Rapporto sul turismo, il numero
effettivo delle presenze turistiche potrebbe essere di oltre
un  miliardo  all’anno,  quasi  il  triplo  di  quelle  rilevate
dall’Istat». La speranza del presidente di Federalberghi è
«che  si  faccia  strada  la  proposta  di  istituire  presso
l’Agenzia delle Entrate un registro di coloro che svolgono
attività ricettiva in forma non imprenditoriale, prevedendo
che i portali debbano comunicare al fisco gli estremi di ogni
transazione  al  fine  di  assicurare  che  anche  i  furbetti
dell’appartamentino paghino le imposte, applicando le stesse
regole previste per i contribuenti onesti che adempiono al
proprio dovere quotidianamente».

Alberghi,  il  premio  di
produttività  passa  anche
dalla reputazione on line
Federalberghi  e  Faita  Federcamping  hanno  siglato  con  i
sindacati  un’intesa  quadro  per  la  detassazione.  Tra  gli
indicatori  per  misurare  la  qualità  del  servizio  anche  i
giudizi espressi dai clienti sui portali di prenotazione
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Alberghi  di  nuovo  contro
Booking.com, «non rispetta la
regole sui prezzi»
Il  portale  di  prenotazioni  dice  agli  albergatori  che  non
possono proporre prezzi inferiori. E Federalberghi invia una
segnalazione  all’Antitrust.  Nucara:  «Urgente  l’abolizione
anche in Italia delle clausole di partity rate»

Bonus  alberghi,  domande  per
77  milioni.  Ecco  quelle
ammesse

A fronte dei 20 milioni stanziati
per  l’anno  2014  sono  pervenute
domande  per  oltre  77  milioni  di
euro, l’86% delle quali nei primi
quattro minuti del “click day”, il
via  libera  alle  domande  online
fissato lo scorso 19 ottobre. Sono i
risultati  della  prima  tranche  del
Tax Credit, il credito d’imposta a
favore delle imprese alberghiere che
effettuano  interventi  di

ristrutturazione della struttura, previsto dal governo per il
triennio 2014 – 2016.
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Il  bonus  alberghi,  pensato  per  migliorare  la  qualità
dell’offerta  ricettiva  italiana  ma  anche  per  favorire  le
imprese dell’edilizia e dell’arredo, è esito della richiesta
congiunta di FederlegnoArredo e AICA – Associazione Italiana
Confindustria  Alberghi.  Viene  concesso  per  le  spese
complessivamente  sostenute  dal  primo  gennaio  2014  al  31
dicembre 2016. Il credito è ripartito in 3 quote annuali di
pari  importo  ed  è  utilizzabile  esclusivamente  in
compensazione. Fra le spese agevolabili, la ristrutturazione
edilizia e l’acquisto di mobili: componenti di arredo, cucine
professionali, arredi outdoor.

Solo per i mobili le richieste sono state pari a 27 milioni
118 mila euro, a fronte dei 2 milioni disponibili, ovvero il
10% del plafond complessivo.

Ecco le domande ammesse

 

Zambonelli:  «Per  le  Feste
Bergamo  attira  turisti  del
Nord Europa»
Il  punto  sulle  prenotazioni  con  Giovanni  Zambonelli,
presidente  degli  Albergatori  Ascom.  «C’è  attesa  per  una
ripresa del mercato russo, grazie al nuovo volo su Orio». «La
permanenza è di 2-3 giorni e spesso si decide sotto data»
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Lago d’Iseo, per il New York
Times  luogo  da  non  perdere
nel 2016
Grazie alla passerella di Christo che collegherà a Montisola
dal 18 giugno al 3 luglio. Intanto gli alberghi vanno già
verso il tutto esaurito e i comuni lanciano il piano trasporti
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